

Die Gewerkschaften der Deutschen Demokratischen Republik haben durch ihr solidarisches Handeln, ihre aktive internationale Arbeit durch ihre freundschaftlichen und brüderlichen Beziehungen zu den Gewerkschaften aller Kontinente wesentlich zur weltweiten Anerkennung unseres Staates beigetragen. Als geachtetes Mitglied des Weltgewerkschaftsbundes wirkt der Freie Deutsche Gewerkschaftsbund gemeinsam mit den Gewerkschaften der Sowjetunion und aller sozialistischen Bruderländer für Frieden, Sicherheit und sozialen Fortschritt. Er ist mit den Gewerkschaften in dem noch vom Kapitalismus beherrschten Teil unserer Welt im Kampf eng verbunden.

Liebe Kolleginnen und Kollegen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands ist überzeugt, daß die Beschlüsse des 9. FDGB-Kongresses allen Mitgliedern unserer großen Klassenorganisation neue Impulse für die weitere Beschleunigung des gesellschaftlichen Fortschritts, für den weiteren Vormarsch auf unserem gemeinsamen Weg zum Kommunismus verleihen werden.

Mit sozialistischem Gruß

*Zentralkomitee
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands
Generalsekretär*

Berlin, den 16. Mai 1977

Mitteilung über den Besuch einer Delegation des Zentralkomitees in der Republik Irak

Eine Delegation des Zentralkomitees der SED unter Leitung von Konrad Naumann, Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der SED und 1. Sekretär der Bezirksleitung Berlin der SED, weilte auf Einladung des Zentralkomitees der Irakischen Kommunistischen Partei vom 10. bis 17. Mai 1977 in der Republik Irak.

Die Delegation des Zentralkomitees der SED führte Gespräche mit einer Delegation des Zentralkomitees der IKP, die vom Ersten Sekretär des Zentralkomitees, Aziz Mohammed, geleitet wurde. Konrad Naumann überbrachte die Grüße des Generalsekretärs des Zentralkomitees der SED, Erich Honecker, die von Aziz Mohammed herzlich erwidert wurden. Während ihres Aufenthaltes